

Maximiliano Estrada

A cuatro días de su desaparición en el Parque Cordillera de Las Condes, las autoridades encontraron algunas pertenencias de Martín Díaz de Valdés, estudiante de medicina de 24 años que se extravió el jueves pasado. El hallazgo incluye una carpa azul, lentes y un kit de insulina, lo que permitió reformular la estrategia de búsqueda y centrar los esfuerzos en una nueva cuadrícula del cerro Alto Naranjo.

El comandante de Carabineros Marco Fuentes informó que el hallazgo se produjo la tarde del lunes, cerca de las 16:00 horas, gracias al trabajo del Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE).

“Esta carpa de color azul corresponde a las características de las pertenencias de Martín Díaz de Valdés. En virtud de este hallazgo importante, enfocamos los esfuerzos en una nueva cuadrícula y reformulamos la estrategia para identificar nuevas evidencias que permitan establecer su paradero”, señaló.

La desaparición del joven ocurrió el jueves 28 de noviembre alrededor de las 11 de la mañana, cuando ingresó al sendero cumbre del cerro Alto Naranjo, en el sector de San Carlos de Apoquindo. Cámaras de seguridad lo captaron ingresando al parque a las 7 de la mañana, pero no hay registro de su salida. Desde entonces, familiares, voluntarios y equipos especializados han trabajado en su búsqueda, que hasta el cierre de esta edición seguía su curso.

El hermano de Martín, Domingo Díaz de Valdés, entregó detalles clave sobre el testimonio de la última persona que vio al joven. Según su familiar, un testigo aseguró haberlo visto en el camino El Naranjo alrededor del mediodía del mismo jueves.

“El último antecedente que tenemos fue un testigo que lo vio tipo 12 de la mañana, en el camino El Naranjo”, indicó.

Además, hizo un llamado a la comunidad para colaborar con información que pueda ser relevante. “Si alguna persona llegó a ver a alguien similar a Martín en esos días, una persona vestida de negro que pueda tener esta carpa azul, por favor comunicarse lo antes posible. Es de suma urgencia este caso porque él es diabético, entonces es un factor de riesgo que lo hace más urgente”, insistió. La familia solicita que cualquier información sea reportada al número de contacto +56 9 9430 1627.

El despliegue

Este lunes, en el marco de la tercera jornada de búsqueda, se estableció un operativo a partir de las 9:00 de la mañana. Personal del GOPE coordinó a los equipos presentes, incluidos 52 voluntarios divididos en cinco grupos para recorrer las áreas designadas.

Mientras tanto, los equipos especializados accedieron a zonas de difícil ingreso, dada la complejidad de los senderos y las condiciones geográficas del lugar. Carabineros encabezó el despliegue con apoyo de equipos de drones, un helicóptero institucional y personal especializado del Departamento Encargo y Búsqueda de Personas y Vehículos (SEBV). Asimismo, el Ejército también participa con un equipo de 11 efectivos, dirigidos por el capitán Jorge



► Martín Díaz de Valdés, en la imagen, es estudiante de Medicina.

Redirigen búsqueda de Martín Díaz de Valdés tras hallazgo de sus pertenencias en el Parque Cordillera

La búsqueda del joven de 24 años, desaparecido el jueves pasado, se intensifica tras haberse encontrado la carpa que llevaba, lo que permite centrar los esfuerzos en una nueva zona del cerro Alto Naranjo. Equipos especializados y voluntarios trabajan contrarreloj, mientras su familia mantiene la esperanza de hallarlo.

Spoerer.

A esto se suman equipos de Bomberos, liderados por la 19ª Compañía de Lo Barnechea, y personal del Socorro Andino. Además, la Municipalidad de Las Condes ha dispuesto un dron, mientras que la familia de joven gestionó la incorporación de un helicóptero privado.

De acuerdo con fuentes conocedoras de los

procedimientos, el trabajo de los equipos especializados podría extenderse hasta entrada la jornada de lunes, dependiendo de las condiciones en la zona de búsqueda y de los hallazgos que se realicen durante el día. Aunque la información no ha sido confirmada oficialmente, se reconoce que la extensión de los horarios responde a la urgencia del caso y a la necesidad de maximizar los recursos disponibles.

Considerando lo anterior, la familia plantea que el estudiante aún podría estar refugiado en algún lugar del parque.

“Haremos otro plan de búsqueda, más cordillera adentro. Hay dos helicópteros previstos por privados, sin costo, y vamos a seguir todo el tiempo que sea necesario”, concluyó el padre de Martín, quien habló durante la mañana de lunes. ●